
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies darauf hin, im Rahmen der Pünktlichkeitsstatistik der 
Stadtbahnlinien schneide die Linie 18 nach wie vor am schlechtesten ab. 
 
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya erklärte, die Verwaltung habe die Berichterstattung zum Anlass 
genommen, mit dem Vorstand der KVB einen Gesprächstermin zu vereinbaren, um auszuloten, 
was ggf. noch verbessert werden könne. 
 


